

六十谷の灯

いろいろなことを学びました！

行事でさまざまなことを学びました。マネーコネクションではお金の使い方や、平和学習では命の大切さ、避難訓練では冷静に行動することの重要性。昨今の時代に対応するためにタブレットの使い方も学びました。

マネーコネクションのようす



平和学習のようす



避難訓練のようす



市高定令和3年
11月15日
発行
令和3年度
第2号

楽しいイベントが盛りだくさん！

二学期は楽しいイベントが盛りだくさん！九月は楽しいイベントが盛りだくさん！十月は観月会・俳句大会に行きました。十月は遠足・研修旅行に行きました。十一月はガールズデーを学びました。十一月はガールズデーを学びました。十一月はガールズデーを学びました。

観月会のようす



文化観賞会のようす



三年生研修旅行のようす



アドベンチャーワールド



新任の先生の紹介

商業科 廣田 恭平

こんにちは。挨拶が遅くなり申し訳ありません。自己紹介をさせていただきます。前は商業科の廣田です。勤務していましたが、気が軽いなさうな人だったので、嬉しかったです。よろしくお願いします。

今後の行事予定

- 〔十一月〕
- ・文化祭 二日(火)
- ・薬物乱用防止教育講座 二十四日(水)

〔十二月〕

- ・期末考査 九日(木)
- ・答案指導 十四日(火)
- ・三者面談 十五日(水)
- ・第二回追認考査 十六日(木)
- ・二期終業式 二十四日(金)

